

玄海原子力発電所3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面の<お願い>をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください（複数選択可）。		
	<input type="checkbox"/> エネルギー政策のこと	<input type="checkbox"/> 原子力安全対策のこと	<input type="checkbox"/> 原子力災害対策のこと
<p>原発再稼働をめぐる最大のもんない点は「新規制基準」に適合すれば「安全だ」とする想いが生まれることではないでしょうか。これは新しい「安全神話」だと思ります。規制基準の中に、住民の避難計画を審査する基準もないのに、「安全」といえるのでしょうか。その根拠を教えて下さい。一度事故があれば、西風にのって、近畿地方まで汚染されるといわれています。いつかこの時、いかがお行なうのでしょうか？　日ひですか？　佐鳴学ですか？　九電ですか？　教えて下さい。福島では誰も責任をとっていないよ！！</p>			



この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。

0329k0003